

# Con cambio total de política

## En el CANOVÉLLES, se trabaja ya para la próxima temporada.

Su situación en la tabla, libre de todo peligro, y a las conclusiones a que la directiva ha llegado tras estas dos temporadas en tercera división, de que el único camino variable y acorde con las posibilidades del Club es el de una política realista y austera, han propiciado que en el Canovelles se esté ya desde hace unas semanas trabajando para la próxima temporada.

El denominador común en la misma va a ser el cambio total de política, en la que la cantera va a tener un papel predominante.

Una cantera, en la que no hay que olvidar, se ha trabajado muy a fondo en los últimos años empezando ahora a recogerse los frutos de ello. Como se demuestra en el Juvenil A, en cabeza de la primera división y a punto de ascender a preferente. De este Juvenil, sabemos van a saltar a la plantilla del primer equipo la mayoría de los jugadores que termina, 7 u 8 en total. Dos de ellos, Pedri y Alfonso, como es sabido ya han alineado, y con éxito, en algún partido y pensamos que hay otros elementos en este Juvenil que no le van a la zaga y que van a dar que hablar y bastante en el ejercicio venidero, como son por ejemplo el portero Galarza, el defensa Miguel Angel o el centrocampista Santi, jugador este de una clase excepcional.

La idea de la directiva canovellense para la próxima temporada es mantener a los jugadores que se consideren muy fundamentales de la actual plantilla, completando el resto con jugadores jóvenes con porvenir, como estos juveniles propios, más alguno de otros clubs, a los que se viene siguiendo muy detenidamente.

De esta manera, el presupuesto de 13 millones de pesetas de esta temporada, va a rebajarse nada menos que a la mitad en la próxima. Un presupuesto, desde luego, mucho más acorde con la realidad del actual Canovelles.

En cuanto al entrenador que va a dirigir al equipo, nada se va a concretar hasta que no lice el Campeonato. Sabemos que el actual técnico Gonzalo, tiene ofertas importantes de varios equipos y por ello nada nos extrañaría que se produjera relevo en el banquillo amarillo.

Por otra parte, hay que decir que ya comenzó a crecer el césped en el terreno canovellense, que como es sabido va a usarse en la Segunda fase del Mundial de fútbol. Un césped que va a dar una nueva fisonomía al estadio y que según nuestras noticias va a ser inaugurado el próximo 26 de Junio con el encuentro del Mundialito Selección del Vallés-Olimpia del Paraguay.

Juan Alcaide.



Profundo reajuste el que se producirá, en el Canovelles de la próxima temporada. A las bajas ya habidas de Hernández y Navarro (presentes en la foto) seguirán varias más, que con la inyección de juventud que se va a producir, van a configurar a un Canovelles nuevo y distinto.

---

—LOS TRECE MILLONES DE PRESUPUESTO DE ESTA TEMPORADA QUEDARAN REBAJADOS A LA MITAD EN LA PROXIMA.

---

SE MANTENDRAN EN LA PLANTILLA LOS HOMBRES FUNDAMENTALES Y SUBIRAN HASTA 7 u 8 JUGADORES DEL JUVENIL



Alfonso, Pedri y Lucio, 3 valores importantes de la cantera Canovellense (y que juntos han marcado en el Juvenil la nada despreciable cifra de 49 goles), los dos nuevos ya hqn debutado con el primer equipo. A ellos van a unirse en la próxima temporada varios compañeros más del Juvenil, que empujan fuerte.